



**Veículo:** Cibercuba Noticias

**Data:** 31/07/2015

**Link:** <http://www.cibercuba.com/noticias/2015/07/31/42839/cuba-tendra-octavo-banco-de-leche-materna-en-camaguey>

**Título:** Cuba tendrá octavo banco de leche materna en Camagüey

Un nuevo banco de leche materna, el octavo en el país, comenzará a funcionar en el Hospital Ginecobstétrico "Ana Betancourt de Mora", de la provincia de Camagüey. La inauguración oficial se realizará con motivo de la celebración de la Semana Mundial de Lactancia Materna, que tendrá lugar del primero al siete de agosto próximo, y que se celebra desde 1992 en 120 países.

El centro, adscrito al Servicio de Neonatología de la referida institución médica, permitirá conservar y suministrar leche materna para aquellos niños que, por diversas razones, no puedan alimentarse directamente de su madre. La leche donada será sometida a estrictos controles sanitarios, toxicológicos -para descartar presencia de medicamentos o drogas- y microbiológicos -para evitar que se transmitan enfermedades o infecciones- que deberán certificar su inocuidad para sus posteriores pasteurización y almacenamiento.

Complicaciones críticas de salud en las puérperas, características de los propios niños, nacimientos prematuros, insuficiente flujo de leche materna como para satisfacer las demandas del bebé -motivo este mucho menos frecuente de lo que se suele pensar-, son algunos de los factores que pueden incidir negativamente en una adecuada lactancia materna.

Cuba, según datos recogidos por el sistema de encuestas MICS del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), posee porcentajes muy bajos en esos indicadores. El Programa de Atención Materno Infantil (PAMI) aspira, precisamente, a alcanzar un 75 por ciento de lactantes de leche materna exclusiva al menos en ese primer medio año de vida. La creación de este nuevo banco se inscribe, por tanto, dentro de una

política mundial y nacional de mejorar los índices de lactancia materna exclusiva y complementada.